



## CORPORATIVO



**ROGELIO VARELA**

**#OPINIÓN**

**CAMBIAR LA LIE**

*La SCJN revisará los amparos a la Ley de la Industria Eléctrica, pero expertos ven la necesidad de modificarla para dar certeza a la inversión*



Mientras crece el riesgo que Estados Unidos y Canadá lleven a México a un panel en el marco del T-MEC por incumplimiento de ese tratado en el tema energético, para los expertos del despacho de Hogan Lovells será necesario que el Congreso modifique la Ley de la Industria Eléctrica (LIE) para

dar certeza jurídica a nuevas inversiones.

Esto, no obstante que la segunda sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación revisará los amparos ganados por las empresas privadas inconformes con la LIE, pero que no generará jurisprudencia.

Para **Luis Omar Guerrero Rodríguez**, socio director de Hogan Lovells, aún cuando esos amparos abren la posibilidad de dar marcha atrás a la ley que rige al sector eléctrico, sólo beneficiará a las empresas inconformes.

**Juan Francisco Torres Landa**, socio de ese despacho que tiene más de 210 profesionales en el país en estudio de diversas disciplinas, estableció que si bien el gobierno federal ha tenido acercamientos con empresas canadienses para ver el tema, no se les puede dar un trato preferencial, de ahí la necesidad de revisar la LIE.

Refirió que un caso de discriminación en la industria eléctrica se presenta con el Plan Sonora anunciado con *bamba y platillo* la semana pasada y que apenas está en ciernes cuando existen plantas fotovoltaicas privadas que llevan años sin poderse conectar a la red de la CFE, de **Manuel Bartlett**, por la falta de permisos.

**Existen plantas fotovoltaicas privadas que llevan años sin poderse conectar**

## LA RUTA DEL DINERO

El que acaba de salir de Banco Inbursa, al parecer en no muy buenos términos, es **Frank Aguado**, director de Crédito y Relación con los Inversionistas, quien se veía como una de las cartas fuertes para suceder a **Javier Foncecerra** en esa entidad. Aguado en fechas recientes participó en el equipo que analizó las alternativas para adquirir los activos de la banca minorista de Citibanamex, algo que al final no cuajó, y ahora se habla que con su salida rodarán otras cabezas en Inbursa, que tiene como mandamás a **Marco Antonio Slim Domit**. Conforme se acercan las fechas electorales empiezan a surgir varios apoyos de la sociedad civil en las entidades federativas. En Puebla, ayer un grupo de ciudadanos realizaron 16 conferencias de prensa en los municipios cabecera del estado para manifestar su apoyo al canciller **Marcelo Ebrard Casaubón**. Los eventos fueron acompañados por diversos diputados federales entre los que destacaron **Juan Carlos Natale**, **Julieta Vences**, **Miguel Carrillo** y **Tony Natale**, entre otros. Los convocantes abordaron la necesidad de que haya piso parejo en la elección del candidato de Morena a la Presidencia de la República y que la encuesta que prepara el partido guinda se abra a toda la ciudadanía... En el marco de Fitur, que cada año se realiza en Madrid, se reconoció la labor de **Jorge Sanchez Allec**, alcalde de Ixtapa-Zihuatanejo, quien recibió el Premio Excelencias Turísticas por la obra Paseo del Pescador, que compitió con 700 postulantes de varios países.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO\_VARELA